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ACTA RESOLUTIVA
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8 DE ABRIL 2025

En la ciudad de Guaranda a los ocho dias del mes de abril del dos nil veinte y cinco, siendo las
meve horas se  instala de manera presencial y virtual el  pleno   del  Consqjo  Universitario en
sesi6n ordinaria cuarta, con  la presencia de los siguientes miembros: Iir. Arturo Rojas Sinchez,
Rector;  Dra.   Herminia   Sanaguano,   Vicerrectora   Academica;   Ing.   Ramiro  Jaramillo
Villafuerte, Representante de los Profesores; Ing.  Mario Escobar Gortaire, Representante de la
Facultad de Ciencias Administrativas,  Gesti6n Empresarial  e  Infomatica;  Dr.  Marco  Chavez
Taco, Representante de La Facultad de Jurisprudencia. Ciencias Sociales y Politicas; Iit. Vladindr
Rivera Pifialoza,  Decano  de la Facultad de Ciencias  Administrativas,  Gesti6n Empresarial  en
Infomatica;  Ing.  Jos6 Luis Altuna Vasquez, Decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias
Recursos  Naturales  y del  Ambiente;  Lie.  Javier  Minol  Escobar,  Decano  de  la Facultad  de
Ciencias de la Educaci6n,  Sociales Filos6ficas y Hunanisticas;  Ing.  Fabian Ramirez Chimbo,
Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano; Iir.  Angel Naranjo Estrada,
Decano  de  la  Facultad  de  Jurisprudencia,  Ciencias  Sociales  y  Politicas;  Srta.  Ma.  Gal]riela
Obando Ponce, Representante estudiantil; Sr. Jordi Farias, Suplente de la Srta. Carolina Moncayo
Yinez, Representante estudiantil; Sr.  Gcovanny Aguaguifia, Representante de los Emplcados y
Trabajadores; Abg. Angel Sisalema Carrillo, Procurador; actha en calidad de Secretaria General,
Abg. M6nica Ledn Gonzalez.

Invitados: Lie. Gorqui Vistin, Direetor Exteusi6n San Miguel; Ing. Washington FieITo, Director
de Gesti6n Aced6mica; Ing. Alvaro Solis, Director de Talento Hunano; Dr. Joscelito Solano.

Ausentes: Dr. Francisco Moreno, Vicerrector de lnvestigaci6n y Vinculaci6n, penniso medico;
Ing. Vinicio Montalvo Silva, Representante de la Facultnd de Ciencias Agropecuarias, Recursos
Naturales y del Ainbiente, permiso actividades estudiantes en Tunguralun; hg. Manuel Monar
Sol6rzano,  Representante de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n,  Sociales,  Filos6ficas y
Humanisticas, pemiiso por estar fuera de la ciuded; Dr. Oswaldo L6pez Bravo, Representante de
la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano, presenta renuncia a Consejo Universitario;
Srta. Alejandra Elizabeth Chica, Rapresentante estudiantil, permiso;

Por secrctaria se constata el  qu6rlm,  el mismo que  se encuentra confomado por  13  sefiores
hdiembros presentes para dar iricio a la prinera sesi6n ordinana de Consejo Universitario con
las nuevas autoridades elegidas.

Por secretaria se procede a dan lectura al orden del dia de la convocatoria.

I.    Analisis y Aprobaci6n del Acta de la sesi6n ordinaria 003-2025 de fecha 20 de marzo de
2025.

2.    Analisis y Aprobaci6n de la Reconsideraci6n de la Resoluci6n RCU-007-2025-026 de
fecha 25 de marzo de 2025, referente a la Conformacidn de Comisiones Institucionales.

3.    Analisis  y  Resoluci6n  del  Reglamento  para  la  Selecci6n  de  Persoml  Acadinico  y
Personal de Apoyo Academico NO Titular de la Uhiversided
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4.    Analisis y Resoluci6n de la Reforma al Reglamento de la Elahoraci6n, Implementaci6n,
Seguimiento y Evaluaci6n al Silabo de la UEB.

5.    Analisis y Resoluci6n de la Reforma al Manual de Procediniento para la elaboraci6n,
seguimiento y evaluaci6n del Silabo.

6.    Andisis y Resoluei6n de la Reforma al Formato del Silabo.
7.    Analisis  y  Resoluci6n  de  la  Reforma  al  Graeco  del  Proceso  Docente  del  Curso  de

Nivelaci6n PAO I, 2025.
8.    Anansis y Resoluci6n de la Ampliacich de la Sede para el funcionamiento de la CalTera

de Criminal{stica.
9.    Anarsis y Resoluci6n del Proyecto de Maestria en Criminalistica y Ciencias Forenses,

modalidad presencial.
10.  Analisis y Resoluci6n de la Prograniaci6n de la Maestria en Salud mblica, Cohorte I,

2025.
11.  Analisis  y  Resoluci6n  del  Informe  Tecrico  Nro.  077-DTH-2025  para  Refomar  la

Planificaci6n de Talento IIumano de la Universidad Estatal de Bolivar, 2025.
]2.galrise£:t:3::;u:i6:ed£[#::EsefaT::mfa¥er:£5e-n?OTT,-2d:2,5;Pj;Tce°c£%iad:g#:£i::

Institucionales.
13.  Analisis y Resoluci6n de la solicitud del lng. Carlos Manuel Veloz Cevallos, Posgradista

de la Maestria en Sanidad Vegetal I cohorte, para ingresar en el M6dulo de Seminario de
Investigaci6n 11.

14.  Analisis y Resoluci6n de la Marca Corporativa de la Carrera de Educaci6n Bdsica de la
Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociales, Filos6ficas y Hunanisticas.

15.  Analisis  y   Resoluci6n   de   la  renuncia   irrevocable   del   Dr.   Oswaldo   L6pez   como
Rquesentante  Principal  de  los  Docentes  a  Consejo  Universitario  por  la  Facultad  de
Ciencias de la Salnd y del Ser Humano.

MOC16Nparalaaprobaci6ndelOrdendeldiaporelLic.Ing.FabiinRanirez,secundalng.Jos6
Lui s Altuna.

Por seeretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Heminia Sanaguano, a favor;
Dr. Francisco Moreno, permiso medico;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Lie. Javier Minol, a favor;

5igia::fNRar¥o:zFar:o¥nente;
Ing. Jos6 Luis Altuna, apoya la moci6n;
Ing. Manue] Monar, permiso por estar fuera de la ciudnd;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Dr. Oswaldo L6pez, presenta renuncia a Consejo Universitario;
Ing. Vinicio Montalvo, pernriso por actividndes con estudiantes en Tungurahun;
Dr. Marco Chavez, a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
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Srta. Alejandra Chica, perndso;
Sr. Jordi Farias; a favor
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arfuo Rojas, a favor.

Ponderaci6n de la votaci6n de 11,38

Por seeretaria se procede a dan lectura al primer punto del order del cia.

PRIMER PUNTO: Anarsis y Aprobaci6n del Acta de la sesi6n ordinaria 003-2025 de fecha 20
de marzo de 2025.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros como se viene realizando bajo la misma metodologia si
existe alguna sugereneia u observaci6n en el acta de la sesi6n anterior se lo puede hacer en este
momento,  o  a su vez se lo haga al correo  electr6nico de secretaria general para su conecci6n
respectiva.

Sin observaciones se procede con la moci6n conespondiente.

MOC16Nporhaaprobaci6nemitidaporelSr.GeovarmyAgunguifiasecundenDr.MarcoChivez,
Ing. Mario Escobar, Ing. Fabian Rainirez, Srta. Ma. Gchriela Obando y demds sefiores Miembros
de Consejo presentes en la sesi6n, con el voto salvado del Ing. Raniro Jarammo, sin objeci6n se
apmeba por unanimided.

Por secretana se prooede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 043
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE POR UNANIMIDAD: ``APROIIAR EL ACTA DE IA SEstoN ORDINARIA
DE CONSEJ0 UNIVERSITARIO (003) DE MARZO 20 DEL 2025".

Por segretina se procede a dar lectura al sigulente punto del orden del dia.

SEGUND0 PUNTO: Analisis y Aprobaci6n de la Reconsideraci6n de la Resoluci6n RCU-007-
2025-026   de  fecha  25   de  marzo   de  2025,   referente  a  la  Conformaci6n   de  Comisiones
lnstitucionales.

DR. ARTUR0 ROJAS, por favor desde secretaria se de a conocer el particular.

Desde secrctaria se informa que en la sesi6n anterior que se aprob6 las coirisiones en la Comisi6n
de Aseguramiento de la Calidad faltaba incluir a los Representantes Docentes de las Facultades
en vista de que son los Consejos Directivos los que nombra al Docente principal y suplente, una
vez llegada la comunicaci6n de las Resoluciones de Consejo Directivo de las cinco Facultades se
debe inchiir con conociniento y autorizaci6n de este Consejo Universitario; ademds es necesario
nombrar al docente para la comisi6n de Becas y Ayudas Econ6micas que en la sesi6n anterior no
se designd.

Direccl6n:  Av. Erliesto Che Guevara y Gabriel Secalra
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DR. ARTURO  ROJAS, compafieros con  la explicaci6n  se debe inclul los nombres de los
docentes que los Consejos Directivos remiten para la Comisi6n de Asegulinento de la Calidrd
y  en  el  segundo  caso  se  debe  designar  al  Docente  para  lo  Comisi6n  de  Becas  y  Ayndj]s
Econ6micas, en consideraci6n

MOC16N del nombre para la Comisi6n de Becas y Ayudas Econ6mieas emitida por lng. Jos6
Luis Alt`ma como Docente Principal y el  Lie.  Javier Minol  da el nombre del lng.  Jonathan
Cdrdenas,loqueseapruebaporunanimidaddetodos]ossefioresMiembrospresente.

Docente Principal hg. David Silva
Docente Suplente Ing. Jonathan Cdrdenas.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 044
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE POR UNA"IDAD: "".

pR"ERA: "APROBAR LA cONFORMAcfoN DE cOMlsloNEs DE AcuEro AL
ART. 80, DEL ESTATUTO; Y. LA COMIstoN DE BECAS DE ACUERD0 AL ART. 30
DEL REGLAMENTo Dn BECAs ¥ AyuDAs EcoNdrmcAs PARA ESTUDIANTEs
DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE BOLivAR";

SEGUNDA:  "RECONSIDERAR LA RESOLUctoN RCU-007-2025-026 DE FECHA 25
DE MARZO DE 2025";

TERCERA: "INCLum Los NOMBREs EN LA coMlsloN DE ASEGURAMIENTo
DE   LA   CALIDAD   DrslGNADOs   EN   LOs   cONSEios   DIRECTlvos   DE   LA
FAcuLTAD  IiE:   clENCIAs  AI>MINlsTRATrvAs.  GESTtoN  EMPRESARIAL  E
INFORMATICA;  CIENCIAS  AGROPECUARIAS  RECURSOS  NATURAL,ES  Y  DEL
AMBIENTE;    CIENCIAS   DE   LA   EDUCActoN.   SOCIAI,ES,   FII.OS6FICAS   Y
HUMANisTICAS;CIENCIASDELASALUDYDELSERHUMANOYFACULTADDE
iuRIspRUDENCIA clENCIAs soclALEs y pOLincASD.

CUARTA: "DHSIGNAR AL DOCENTE PRINCIPAL Y SUPLENTE EN LA COMIS16N
DE BECAS Y AYUDAS ECON6MICAS".

COMIS16N ACADEMICA,
-Iira. Heminia sanaguano, ViceITectora  Acad6mica, qulen lo presidira;
-     Dr. Vladimir Rivera, Decano de Facultad de ciencia Administrativas;
-     Ing. Jose Luis Altuna, Decano de la Facultad de ciencias Agropecuarias;
-     Lie. Javier Marmol, Decano de la Facu]tad de ciencias de la Educaci6n;
-     Ing. Fabian Ranirez, Decano de la Facultad de Gencjas de la salud;
-     Dr. Angel Naranjo, Decano de la Facultad de Jiirisprudencia,
-     Dr. Jorge Andrade, Representante principal por los profesores;
-      Soc. Femando Rea, Representante suplente por los profesores;

Direecl6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra
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-     Ing.  Gorqui vistin, Director Extensi6n universitaria de sam Miguel;
-     Dr. Joscelito solano, Director de posgrado;
-     Srta.  Daysi carolina Najara Lumbi, Representante principal por los Estudiantes
-     Sr. Flavio Rodolfo Yalez Yinez, Representante suplente por los Estudiantes

COMISION DH INVESTIGActoN Y VINCULAcfoN,
-     Dr. Francisco Moreno, Vicerrector  de lnvestigaci6n y Vinculaci6n, quien lo presidife;
-     Dr. Vladinir RIvera, Decano de Facultad de ciencia Admimstrativas;
-     Ing. Jos6 Luis Altuna, Decano de la Facultad de ciencias Agropeouarias;
-      Lic. Javler Miniiol, Decano de la Facultad de ciencias de la Educaci6n;

:    bnrg AF:::inNE=`;::zb?ce=aon:edi,:aFcau::Laged;u:,sepnil;:ndc:al,a sa, ud'
-     Dr. Faviin Bayas, Director de lnvestigaci6n yvinculaci6n;
-     Dr. Joscelito solano, Director de posgrado;
-     LIC  Goi.qui vistin, Director Extension umversitaria de sam Miguel:
-     Dr. Juan pablo Torres, Representante principal por los profesoi.es,
-     Abe]ardo paucar, Representante suplente por los profesores;
-Sr. Alexis Josu6 Mora Banagin,  Representante principal por los Estudiantes
-      Srta. Melany Nayeli Bassantes vichiecela, Representante suplente por los Estudiantes

COMIsfoN DE ASEGURAMIENT0 DE LA CALIDAI)
-     Dr. C. Arturo Rojas, Rector o su delegado  quien la presidri;
-     Dra. Herminia sanaguano, Vicerrectora Academca;
-     Dr. Francisco Moreno, Vicerreetor de Investigaci6n y vinculaci6n;
-     Ing. Jorge Goyes, Director de planjficaci6n y Aseguramiento de la calidad;
-     Ing.    German    Sinchez    Chavez,    Delegado    Principal,    Facultad    Ciencias

Adminstrativas, Gesti6n Empresarial e lnformitica;
-     Ing.    Danilo    Baneno    Naranjo,    Delegado    Suplente,    Facultad    Ciencias

Administrativas Gesti6n Empresanal e lnformitica;
-     Dr.   Franco  Cordero,   Delegado  Principal,   Facultad  Ciencias  Agropecuarias,

Recursos Naturales y del Ambiente;
-     Ing.   Danilo  Montero,  Delegado  Suplente,  Facultad  Ciencias  Agropecuarias,

Recursos Naturales y del Ambiente;
-     Dra.  Maria  Lorena  Noboa,  Delegada  Principal  Facultad  Ciencias  de  la  Educaci6n,

Sociales, Filos6ficas y Humahisticas;
-     Dra.   Amanlis  Lucio  Quintana,  Delegada  Suplente,   Facultad  Ciencias  de  la

Educaci6n, Sociales, Filos6ficas y Humanisticas;
-     Lie. Pathcia Guerra, Delegada principal, Facultad ciencias de la salud y del ser

Hunano;
-     Ing.  Carlos Ocampo Lech,  Delegado Suplente, Facultad Ciencias de la Salud y

del Ser Hunano;
-     Dr.   Miguel   Angel   Gavilinez   Guerrero,   Delegado   Principal,   Facultad   de

Jurisprudencia, Ciencias Sociales y Politicas;
-     Abg.     Juan    Carlos    Yanez    Carrasco,    Delegado    Suplente,    Facultnd    de

Jurispnidencia, Ciencias Sociales y Politicas;

Dlreccl6n:  Av, Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
Gua randa-Ecuador                   jL        I
TeLefono: (593) 3220 6059'
w~.Lteb.edli.ee



UEB UNIVERSIDAD
ESTATAL
DEBOLIVAR

-     Si.. Stalin Hutado, Representante suplente Estudiantil;

CONSEJO
UNIVERSITARIO

-     Dra. Alba Maricela salazar, Rquesentante principal, Emplcados y Trabajadores;
-     Lic. Raquel Aviles, Rapresentante suplente, Empleados y Trabajadores;
-     Sr. Jordy Falas, Representante principal por los Estudiantes;
-     Srta. Mariana Yinez, Representante suplente por los Esfudiantes.

COMIS16N ADMINISTRATIVA
-     Dr. C. Arturo Rojas, Rector, quien lo presidira;
-     Iir. Marco chgivez, Docente principal;
-     Ing. Mario Escobar, Docente suplente;
-     Ing. Raniro Jaramillo, Docente principal;
-     Ing. Vinicio Montalvo, Docente suplente;
-     ing. Samuel Morin Reyresentante principal Empleados y Trabajadores;
-     Sra. Lucia castro, Representante suplente Empleados y Trabajadores;
-     Sr. Anderson Jchir poveda villafuerte, Representante principal Estudiantes;

=    irfga.ATLtvffar:ys#:,hB]ie:=T£°en%°F:SanRo¥resentante suplente Esfudiantes;
-     Ing. Sandra vargas, Directora Financiera.

COMISION DE BAJA DE BIENES
-     Dr. C. Arturo Rojas, Rector o su delegado, quien lo presidira;
-Ing. Sandra vargas, Directora  Financiera;
-Ing. Samuel Morin, Analista de  Administraci6n de Bienes  y Existencias;
-     Abg. Angel Sisalema, Procurador o su delegado, quien  hace las veces de secretario.

COMIsldN DE BSCALAFdN
-Dra. Herminia samaniego, Vicerrectora  Acad6mica, quien  ]o presidira;
-     Ing. Alexandra Arguello, delegada principal de la Facultad de ciencias Administrativas;
-     Econ. Carmita Boria, delegada suplente de la Facultad de ciencias Administrativas;
-     Dr. Juan Gaibor, delegado principal de la Facultad de Agi.opecuarias;
-     Dr. Hugo vdsquez, delegado suplente de la Facultad de Agropecunias;
-     Dra. Maria Lorena Noboa, delegada principal de la Facultad de ciencias de ]a Educaci6n;
-     Lic. Geofre pinos, delegado suplente de la Facultad de ciencias de la Educaci6n;
-     lug. Luis villacis, delegado principal de la Facultad de ciencias de la salud;
-     Lic. Maria Jos6 Fierro, delegada suplente de la Facultad de ciencias de la salud;
-     Dra. Alfonso Bonil]a, delegado principal de la Facultad de Jurisprudencia;
-     Dra. Angelica Gaibor, delegado suplente de la Facultad de Julsprudencia;
-     Econ. Rene villacies, Presidente de la Asociaci6n de profesores;
-Lie. Esparta Yunda,  Actuara como  secretaria    la  encargada    de llevar el

expediente de  escalafon instrfucional.

COMIsldN DE GENERO
-Dra. Herminia sanaguano, Vicerrectora Academica o su delegado, quien  lo presidira;
-     Dra. Viviana sudrez, Representante principal de los profesores;
-     Dr. Victor Hugo Nthez, Representante suplente de los profesores;
-     Srta. Ariana Krisseth Espinera Guzman, Rapresentante principal Estudiantil;

Direccl6m  Av. Ernesto Che Gilevara y Gabrl®l Seealra
Guaranda-Ecuadol.
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-Lic. Raquel velarde, Representante principal Empleados  y Trabajadores;
-     Lic. Minan Agualongo, Rapresentante suplente linpleados y Trabajadores;
-Lie. Maria Elena vdsconez, Repesentante de Bienestar  ulriversitario.

COMISION DE BECAS Y AYUDAS ECON6MICAS
-     Iir. Angel Naranjo, Decano de la Facultad de Jurisprudencia qulen presidira;
-     Md. Stefany Gaibor, Coordinadora Departanento Bienestar  Estudiantil;
-     Ing. David silva, Representante principal Docentes;
-     Ing. Jonathan cdrdenas, Representante suplente Docentes;
-     Srta. Sofia Margoth calza curco, Rapresentante principal Estudiantes;
-     Sr. Bryan zarnbrano, Representante suplente Estudiantes;
-     Lic. Alexandra Banagan, Rapresentante principal de los Emplcados;
-     Ing. Jeoffre Garofa, Representante suplente de los Emplcados

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del cia.

TERCER  PUNTO:  Analisis  y  Resoluci6n  del  Reglanento  para  la  Selecci6n  de  Personal
Acadchico y Personal de Apoyo Academico NO Titular de la Universided Estatal de Bolivar.

DR. ARTURO ROJAS. por favor lng. Washington Fierro con la explicaci6n respectiva.

ING. WASHINGTON FIERRO, autoridades es inportante revisar este Reglanento para la
Selecci6n de Personal Docente No Titulado de Apoyo Acadchco y Tecricos de lnvestigaci6n,
estanos  en  un  proceso  de  acreditaci6n  y  evaluaci6n  institucional,  uno  de  los  estindares
precisanente  es  que  todos  los  procesos  de  contrataci6n  docente  estch  bajo  mecandsmos  de
selecci6n, este Reglamento ha sido analizado en la Comisi6n Academica en varias ocasiones, por
la  Comisi6n  Adminstrativa  y  aliora  en  este  Consejo  Universitario  para  que  sea  analzado,
debatido y modificado de ser el caso y puedan tomar las mejores decisiones en esta normativa
que  se  aplicari  inmediatanente  en  estos  procesos  de  selecci6n  de  docentes  que  tiene  la
Uhiversidrd, en ese marco este Reglaniento esta estal]lecido en norma tanto en la Ley Organica
de  Educaci6n  Superior  bajo  la  autonomfa  que  tiene  la  Universidad,  ademds  tambich  mos
sustentanos en el Reglamento de Carrera y Escalafon del Docente Investigador, como pueden
observar en el docunento que se les hizo llegar si hay aportes en algin articulo del Reglamento
se lo puede realizar en este momento.

DR. ARTUR0 ROJAS, lo que se refiere a los requisitos del articulo siete queda reglanentado
en rna transitoria de que tengan los dos articulos cientificos como minimo, para ingresar a los
ranking de las universidades es por el gran ndmero de  publicaciones cientificas y nosotros no
tenemos,  por  eso  se  sugiero  que  se  ponga  como  minimo  dos  am'culos  cientificos  porque  si
dejamos  solamente uno  eso  mos  dificulta ya  que  como ustedes  conocen  los recursos  que mos
asignan  es por la  cantidad  de  investigaciones  que  se  tenga,  nosotros hemos  sido  una  de  las
universidades muy blandas no hemos alcanzado esos niveles, es por eso la observaci6n que quede
reglamentado por lo memos con dos articulos cientificos que se inclnya en rna transitoria.

ING. RAMIR0 JARAMILLO, al respecto del tema, me parece importante porque es un tema
como usted manifiesta Rector esta ligado con el tema presupuesto

Dlrcocl6n:  Av. Ernesto Che Gu®vara y Gabriel Socalra
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059
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poco encaminando mi intervenci6n por lo mencionado, yo personalmente creo que habra que
tomar este tema con pinzas y voy a esgrimir el porque, obviamente el tema  comparativo con las
demdsuniversidadesesinevital)leenfunci6ndeltemadeinvestigaci6n,peronohayquedejarde
lado ni perder de vista que nosotros tenemos condiciones diferentes de inanera importante en
muchosaspectos,elprimertemaladiferenciaquetenemosconotrasuniversidedesesporejemplo
el tema salarial, adenas tenenios muchas diferencias por terms presupuestarios en el sentido de
queaquiennuestrauniversidadlosprofesoreshacemosmuchasactividedesdegesti6n,6scacomo
ejemplo si nosotros tendrianos a parte del tema acadinica o quiza el tema de tesis y a parte de
eso si nos dedicanos al tema de investigaci6n seria casi una obligatoriedad tener respuestas o
resultadosconartieulosperoresultadequepasarnosconhorasenvariasactividadesyobvianente
resulta complejo pensar en escribir articulo que sobre todo de alto impacto, entonces bajo esas
consideraciones de diferencias importantes que existen, indudablemente estanos en un situaci6n
dedesventajaparapoderllegaracunplirciertosestandaresyporotroledoRectorycompafieros
creoqueesnecesariotanbichreflexionaryestascosasposiblementetraerianundebatequizamds
profundoydeotraindoleyquequizainclusopodrianogustaramuchagentenoaqulsinoanivel
general pero  creo  que nadie puede  desconocer  que lamentablemente el  tema de  los  articulos
cientificos, asi como el tema de tesis y otro tipo de actividades academicas se hen convertido en
unnegocioyhoyendiaenlasredessocialesabundanlacantidaddeofeutasparapublicararticulos
cientificos,   entonces  yo   personalmente   no   dudo   que  haya  personas   que   se   dediquen  a
investigaci6n y traigan resultados no dudo, pero tanpoco dudo de que hay muchos  docentes a
rivel  nacional  que lo  que han hecho  es  comprar articulos  cientificos y  la compra de  aquello
obvianiente se ve reflejada en esos resultados institucionales pero con gastos que resultan del
bolsillodecadadocenteycadaquiensabraloquehaceyporquelohaceperoestaesunarealidnd
quenopodemosesconder,estoexiste,entoncesconestosantecedentessinosotrosponemosenel
Reglarnentoloqueestaaquiyonocreoqueestaequivocadoesto,creoqueesmuypropositivoel
asunto en funci6n institucional, en funci6n personal y todo, pero si podria resultar rna camisa de
fuerza para quienes para ingresar a la universidad prinero deben tuner esto que posiblemente en
losaspirantesaserprofesoresdeestauniversidadodeotrasevcanprobablementeobligedosalo
queacabodemencionar,esdecirbuscarunaxempresaqueseencarguedeestosarticulosybuscar
rna x cantidad de dmero que muchos de los casos no es nada econ6mico, de[mdiendo de lo que
quieran,peroustedeshanvistolescobrandelastesinashastalasdedoctoradoylesponenvalores
y ch± empiera rna competencia brutal para vcr quien ofena memos precio, lo que esta pasando
Rector y compafieros en las maeshias de nil d6lares y por poco les estan greduando en ocho
meses, entonces ante esta circunstancia yo si creo sefior Rector deberiamos tener muy presentes
que si bien es cierto esto es importante y no lo dudo tampoco, pero espero que esto  o sigrifique
quenospongamosunproblemaencimaparadespuestenerproblemasdecontrataci6ndepersonal,
por lo demis yo creo que si debe existir esto, en el trayecto del tiempo la universidad cuente con
mejoresrecursos,hngamejoressalariosyunamejordistnbuei6ndelashorasparaquerealmente
puedahabermayoresresultadoseninvestigaci6n.casocontrariohacerinvestigaci6npeusarhacer
unainvestigaci6nconaltoimpactoconeltiempodisponibleresultacomplejoyparaquienesigual
estanos en otras actividades. entonces yo erco que si amerita un debate un discusi6n esto y
simplementedesdelospuntosdevistaparaladiscusi6nqueseponealrespecto.

DR. ARTURO ROJAS, a lo que me voy a referir es precisamente a las situaciones de cardeter
que mos obligan porque lanentablemente nosotros si obedecemos a rna politica de Estado,  el
sistemadequeamayorninerodepublicaci6nesloqueahoranoshacendistribucidnderecursos
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y si no tenemos publicaciones no tendrianios como mejorar salario, es por ello que nos debemos
exiginosmas,entodaslasuniversidadessucedelomismolanental)lementelaeducaci6nsuperior
ha caido en el plano de la mercantihai6n por todos los antecedentes que se ban manifestado,
ham empresas que se dedican a ofertar publieaciones, en el sistema la normativa establece este
tipoderequisitos,esaeslaraz6ndehal)ercolocadodeporlomenosdosarticulosypensarenuna
transitoria que para el pr6ximo ciclo hayan colegas que oumplan con este requisito.

DRA. HERMINIA SANAGUANO, crco que despues de este analisis que se ha hecho sobre esta
transitoria  estanos  de  acuerdo,  en  ese  sentido  seria importante  que  se  difunda  para  que  los
compafieros conozcan que va a sex obligatorio.

DR.  ARTUR0  ROJAS,  compafieros  una  vez  que  se  ha revisado  el  Reglamento  y  se  hen
realizado los canbios en las propuestas por ustedes, en consideraci6n para su aprobaci6n.

s¥°T::£NF=r±a#:°#arLg:Fh:tl#zP%rr:L#£:*fizs±C=+a[ns8inJ£Su6:#Sy#e¥ds
sefiores Miembros presentes, sin objeci6n se aprueba por unanimidad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU -004 -2024 -045
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE   POR   UNANIMIDAD:   "APROBAR   EL   REGLAMENTO   PARA   LA
sELEccl6N DE pERsONAL ACAI]EMlco y pERsONAL DE Apoyo ACADriMlco
NO TITULAR DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE BOLivAR"

Por seerctaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

CUARTO  PUNTO:  Analisis y  Resoluci6n  de la Reforma al  Reglamento  de  la Elaboraci6n,
Implementaci6n, Seguirfuento y Evaluaci6n al Silabo de la UEB.

DR ARTURO ROJAS, por favor Ing. Washington Fierro con la explicaci6n correspondiente.

ING. WASHINGTON FIERRO, autoridades es necesario hacer rna modificaci6n al silcho en
fimci6n de los parinetros de la evaluaci6n institucional, y en los parinetros propios de modelos
de evaluaci6n de cameras, se ha cotejado estos dos instrunentos para poder incol|iorar en el silabo
que no  tiene  y  son  parametros  fundamentales  que  debe tener nuestro  silal)o,  en  esa funci6n
basicamente son carnbios minimos que se va a estableeer en este tema, se debe incolporar el tema
de hal]ilidades blandas en la asignatura, es el canbio que se incoxpora, en la metodologia se ha
desagregado  en  funci6n  de  los parametros  que  se  estabLeee,  esto esfa  articulado  en  el  nuevo
modele institucional y esti articulado al modelo de evaluaci6n de cameras, ademds tan.bien se ha
dejndo que el  sflabo se deja como informaci6n digital,  son los cambios que se ha realizado en
respuesta a lo que establecido.

DR. ARTUR0 ROJAS, compafieros a consideraci6n con lo expuesto.
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FariasydemdssefioresMiembrospresentesenlasesi6n,sinobjeci6nseapruebaporunanimidad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 202S - 046
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE POR UNANINIDAD: "APROBAR LA REFORMA AL REGLAMENTO DE
LA  ELABORAC16N,  "PLEMENTACI0N,  SEGUIMIENTO  Y  EVALUACION  AL
SiLABO DE LA UNIVERSIDAD E}STATAL DE BOLivAR".

Por secretaria se procede a dan lectura al siguiente punto del orden del dia.

QUINT0 PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la Reforma al Manual de Procedimiento para la
elaboracich, seguimiento y evaluaci6n del Sflabo.

DR. ARTURO ROJAS,  DR.  ARTURO  ROJAS,  per favor Ing.  Washington  Fierro con la
exp]icaci6n correspondiente.

ING. WASHINGTON FIERRO, autoridades este es un Manual de Procedimiento que el silabo
tiene para saber como elaborar, el elemento frodanental esth en la estructura, sobre esa base el
manual contempla las explicaciones respectivas,  lo  que  se ha explicado que es rna habilidnd
blanda y establecemos algunos tipos de habilidades blandas en la estructura del silabo que se va
a trabajar, ese es el canhio que se ha incorporado.

¥a3£C£6RNfreia£:°#e6[nN=ti#:.e#uey#o°=rs°rb;o::::#aFin¥¥o:6CL¥¥efi'i:g;
y demds sefiores Mienibros presentes en la sesi6n, sin objeei6n se aprueba por unaninidad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 047
CONSEJO UNIVERSITARI0

REsuELVE  POR  uNANlrmAD:  "APROBAR  LA  REFORMA  AL  MANUAL  DE
PROCEDIMIENTO PARA  LA  HLABORAC16N,  SEGUIMIENTO  Y  EVALUActoN
DEL SiLAI}O".

Por seeretaria se procede a dar lectura al siguiente panto del orden del dia.

SEXTO PUNTO: Andlisis y Resoluci6n de la Reforma al Formato del Silabo.

DR. ARTURO ROJAS, por favor lng. Washington Fielro con la explieaci6n correspondiente.
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ING. WASHINGTON FmRRO, autoridades, este es el fomato del silal>o, se ha incolporado
enesteformatolasunidndesblandasasicomoenhametodologia,esaeslareformaenfroci6ndel
reglanento y del manual.

DR. ARTUR0 ROJAS, compafieros a consideract6n para debate o para aprobaci6n del panto.

ING. RAMmo JARAMILLO, respecto del nuevo formato del silabo la inca cosa que me
preocupa un poco es que desde que se viene analizando los fomatos, las modificaciones que se
ha hecho del silabo siempre se hablaba de que el sflabo deberia ser cada vez mds sintdico de toda
maneraquenoseaundocunento,enmicasoalmenossibordcalas20paginas,entoncespareceda
que con estos incrementos bisicamente vamos a temiinar aumentado inas bien lejos de seguir
restringiendo, eso como para reflexionar, lo otro con reapecto a la validaci6n de la biblioteca yo
sigo manteniendo sinceramente creo no se que Canto beneficio mos otorgue ello, porque yo les
pregunto compafieros docentes cuantos de nosotros hacemos un seguimiento per ejemplo a que
lainvestigaci6nquehacenlosestudiantessehayarealizadoenfunci6ndelabibliografiaolaweb
que se a puesto en el silabo, cuando sabemos que el estudiante chora mas es Google y se acaba y
entran hacer las tareas,  entonces habria mis bien pensar como que los estudiantes vayan a la
biblioteeayparatemrinarestoquieropreguntarenelfomatoqueseacabadepresentaryaconla
refoma habria que hacerle un pequefio correctivo en lo numerales subsiguientes del numeral 7,
ese carnbio para que se ajuste y eso es todo de mi parte.

ING.FABIANRAMfREZ,compafieroshayunprocesosespeofficodesegujmientoyevaluaci6n
al sflabo por parte del estudiante, como se esta desanollando eso en otras Facultades todala de
lo que se conoce se estan imprimiendo hojas, el hecho de que la parte del silal)o sea integral en la
sistematizaci6n y justamente pregunto si esfa ahi ya digitaHzado  en el sistema para la evaluaci6n
que hacen los estudiantes, porque en nuestra Facultad solamente se realiza mediante una encuesta
virtual y mos ha ido muy bien, pero eso todavia no esta siendo parte del sistema.

ING. WASHINGTON FIERRO, este sistema nuevo que se implementa es completo tanto para
el docente como para el estudiante, es decir el Coordinndor genera automalicanente el sflabo, lo
tinico que hacemos es llenar los contenidos minimos de carera, el docente va a seleccionar que
recursos se aplica en ese momento, todo esta automatizado, lo mismo del estudiante simplemente
loquevahaciendomarcarlaencuestadelostemasquevarecibiendoyalfinallegeneraelreporte.

MOC16N por la aprobaci6n emitida por el in. Marco Chavez secunda lng. Mano Escobar, Lie.
Javier Mamol y denas sefiores Miembros presenter en la sesi6n,  si  objeci6n  se aprueba por
unanindad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 048
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE POR UNANIMII)AD:  "APROBAR IA RHFORMA AL FORMAT0 DEL
siLAI)o„.
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Por secrctaria se procede a dr lectura al siguiente punto del order del dia.

SEPTIMO PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la Refoma al Grafico del Proceso Docente del
Curso de Nivelaci6n PA0 I, 2025 .

DR. ARTUR0 ROJAS, por favor lng. Washington Fierro con la explicaci6n correapondiente.

ING. WASHINGTON FIERRO,  compafieros  autoridades,  1es pedinos que consideren  esta
reforma porque tuvimos atrasos en la admisi6n, recich ayer terminamos ya todo el proceso de
admisi6n y de nivelaci6n, y con el Reglanento que se aprob6 tanbich el personal que ingrese
tiene que pasar por el proceso de selecci6n, con este marco normativo, no se pudo iniciar el 7 de
al)ril que estuvo propuesto y chora con esas cousideraciones se esta proponiendo para el 21  de
abril hasta el 8 de ngosto que concluiria, eso mos permite estandarizarnos para converger con el
proximo penodo de admisi6n que seria a finales de mayo yjunio ciclo sierra, es solo la fecha de
inicio.

DR. ARTUR0 ROJAS, este tema es importante para dsr inicio al proceso de hivelaci6n y con
la reforma al reglamento ya esti operativo, a consideraci6n compafieros.

ING.  RAMmo  JARAMILLO, respecto  de este tema indudablemeute liay  canbios que  se
puedendarsobreuncalendario,loquerecuerdomeabstuveporeltemadequejustanentetodavia
esos vacios que existe sobre todo en la parte final de los ciclos donde liay que ajustarse tanto que
por ahi mismo viene examenes finales de recuperaci6n, subida de notas y rna eerie de cosas, de
todas  maneras  en  la  parte  pertinente  denominado  recuperaci6n,   socializaci6n,  registro  de
calificaciones en el sistema SIANET, consta del  11  al  15 de ngosto, esth considerado como que
no fuera de trabajo.

ING.  WASHINGTON  FIERRO,  en  este caso  es para  evitar la deserci6n  en  el  sistema de
hivelaci6n, de todas maneras dejamos pendiente porque si por ahi alguien se qued6 sinplemente
eldocenteletomalaevaluaci6nenlafechapertinenteysubelacalificaci6n,estossoncasosmny
excepcionales, sin embargo dejanos abierto, por el presupuesto que tenemos para nivelaci6n no
ponemos el tema de recuperaci6n como se puede decir para toda ]a semana cundo el docente
solanente tiene dos horas para tomar su exanen de recuperaci6n,  generalmente el  sistema de
nivelaci6nesdistintoporquetenemossistemadeacompafiamiento,conestobuscamosquelatasa
derepitencianoincidaunporcentajemininoporqueesunaineficienciaeneltemadenivelaci6n.
entoncessolamentesonesoscasosexcapcionalesqueporalgintematieneunbajorendimientoy
que e I estudiante entre los dos parciales no logr6 tener la calificaci6n, esto es en ciertos casos, y
ademas no se considera como una semana para pagan al docente.

ING. RAMRO JARAMILLO,  este tiene su 16gica en funci6n del asunto presupuestario, sin
embargo creo pertinente de que usted como mina antoridad Rector  ojala se pueda encaninar
las acciones tendientes a que el tuna contractual llegue a ser como en otras universidades, ese
deberia  ser  el  objetivo  creo  porque  este  tipo  de  cosas  del  11  al  15  que  son  exinenes  de
recuperaci6n aqui se corre algunos riesgos y uno de los riesgos es que los profesores contratados
para este fin se diga no dejo a nadie porque ya no me pagan la semana, eso se escucha a mi no me
pagan si no hasta el 8 y van a decir mejor no dejo a nadie para que obvianente no tengan que
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venir a la universidad,  entonces ahi se esth corriendo el riesgo de alguna rmnera coadyuvar en
rna aprobaci6n de estudiantes no tan apropiada y ahi va a venir la quQja en los primeros ciclos y
asi  sucesivamente como es comin denominador en el pats que la universidad se queja de los
colegios y los colegios de la primaria y asi, entonces para que no haya apuros de tiltina y haya
aprobaciones de los  estudiantes.

DRARTUROROJAS,compafierosdebomanifestarquetodoestoespresupuestariayesloque
mos limita, de todas maneras se haral las correcciones y veri la posibilidad de garantizar un poco
nds  de  estabilidad,  de  todas  maneras  vale  la  sugerencia  para  hacer  esta  gesti6n  y  que  Las
posibflidedes mejoren.

ING. FABIAN RArdREZ, estoy de acuerdo con lo expuesto porque los profesores dicen no
puedo dejar a suplctorio porque ya luego mi  contrato  se acaba y mis notas in siquiera tienen
validez y los estudiantes saben eso, y dicen que me deje nonds yo le demando porque ya no es
profesor, entonces si es verdad que se requiere la estabmdad del docente.

MOC16Nporlaaprobaci6nemitidaporelLic.JavierM&rmolsecundalng.Jos6LuisAltun,in.
Marco Chavez, Ing. Fabian Ramfrez, Srta. Ma. Gabriela Obando, Sr. Jordi Farias y demis sefiores
Miembros presentes  en la sesi6n,  sin objeci6n  se aprueba,  con la abstenci6n del  Ing.  Raniro
Jaramillo, por coherencia por el tema de la votaci6n de la aprobaci6n anterior, es por eso que me
al,stengo.

Por secretina se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU -004 -2025 -049
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE  POR  UNANIMDAD:  "APR0BAR  LA  REFORMA  AL  GRAFIC0  DEL
pROcEso    DocEr`ITE    DEL    cuRsO     DE     NlvELAcloN    DE    CARRERA,
CORRESPONDIENTH AL PA0 I, 2025".

Por secretaria se procede a dan leetura al siguiente punto del orden del cia.

OCTAVO PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la Ampliaci6n de la Sede para el funcionamiento
de la Carrera de Criminalistica.

DR. ARTUR0 ROJAS, por favor Dr. Angel Naranjo con la explicaci6n correspondiente.

DR.  ANGEL  NARANIO,  compafieros  quisiera  que me  autoricen  que  el  Coordinador  de  la
Carrera intervenga.

ABC. FRANCISCO SANCHEZ, sefiores autoridades, en base a lo que se mencion6 en el panto
sobre la anpliaci6n de la sede de la Carrera de Criminalistica realizanos rna consulta pertinente
alCESdondeseplante6laposibilidnddequetambichlaCarrerafuncioneenlamatriz,justanente
la respuesta que tuvimos por el CES manifiestan que no hay la posibilidad que dricamente en
este caso el cierre de la Carrera y ofenar una nueva camera en este caso, pero en la consulta que
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se planted tambich mos reapondieron que si se puede hacer una anipliaci6n de la sede, por lo que
se mencion6  que  contanos  con  aulas  equipadas  con  tecnologia que  da para la calidad de  la
ensefianza a los estudiantes que pan eso es importante mencionar que chora por parte del sistema
de  nivelaci6n  tenernos  la  apertura  de  120  estudiantes  en  primer  ciclo,  eso  es  en  base  a  la
aiitorizaci6n del CES de la propuesta presentada.

DR. ARTURO ROJAS, de acuerdo a se manifiesta la Carrera de Criminalf stica funciona en la
Extension San Miguel donde foe creada y en funci6n de la demanda de estudiantes y si existe la
aprobaci6n de la ampliaci6n de la Sede existe la posibilidad de que tanbich se abra en la matriz
no sin antes considerar la garantia de la sostenibilidad a la Extensi6n donde fbe creada la Carrera.

DR.ANGELNARANJO,compafieroslapropuestadelaFacultadylaCarreraespecialmentede
Criminalistica ha planteado por la alta demanda que tiene la Carrera, es una de las Caneras que
tiene mds acogida por la colectividad obviamente va a funcionar en la Exteusi6n de Sam Miguel
donde originalmente fue create, pero la infraestructura de la Extensi6n ya no da para aperturar
otro paralelo, entonces quedanos crear rna carrera para aca, pero la cousulta que se realiz6 mos
dijeronquenoeraposibleotracarma,peroahimismonosdicenquesedebecrearunaaixpliaci6n
de paralelo en la matriz dehido a la demands, en base a eso se trabaj6 en el proyeeto, se elabor6
coustalosobjedvosgenerales,eapecificosyaquienlaFacultadsicontamosconlainfraestructura,
a his es de conocimiento de ustedes de que el presupuesto que se asigna para esta afro a cada
Facultad prdcticamente nosotros hemos destimdo para iniciar porque obviamente no vamos a
complctar  la  construccidn  de  laboratorios  que  requerimos  ya  para  esta  camera  que  serin
construidos  en la matriz,  independientemente de los  convenios  que tenemos realizados  como
criminalistica   en   Ambato,   Quito,   Colombia   somos   parte   de   la   Red   lberoanericana   de
Criminalistica,  entonces nosotros queremos dr ese fortalecimiento a la Carrera,  a mas de eso
sefior Rector creo que ayer se presents el proyecto al sefior Embajador de Corca, ojal4 tenganos
algum I.espuesta positiva en ese sentido y creo que con estas actuaciones lo que intentanos es
fortalecer  la  institucionalidad  de  la  Universidad  Estatal  de  Bolivar  dando  respuesta  a  la
colectividad, Canton, la Provincia y el Pals, y es por eso sefiores Miembros que solicito que se
apmebe esta ampliaci6n de paralelo, obviarnente cumpliendo con los requisitos estableeidos que
mos exige los organismos de control.

DR. ARTURO ROJAS, con la explicaci6n pertinente y con las consultas previas como ustedes
conocen  la Carrera pertenece  a la Extensi6n  Son  Miguel y  por la  demanda que  exists  se ha
presentado la extension de un paralelo que fuicione en la matriz, en consideraci6n.

ING. IIAMIR0 JARAMILLO, qulsiera hacer una pregunta fisicamente de manera real esti en
la posibilidad de agregar mds cursos.

I)R. ANGEL NARANJO, ante la pregunta del Ing. Raniro Jaramillo, recordaran que nosotros
como  Jurisprudencia  tenianos  tres  paralelos  y  por  el  recorte  se  vino  a  disminuir  atlas  y
mobiliario, la estructura si tenemos,  conseouentemente los docentes tenemos para que puedan
inpartirsuedtedraenvirtuddequeencriminalisticaentrarianosreci6nalcuartociclo,esasique
se requiere de laboratorios, a mds de los laboratorios que nosotros tenemos en el Laguacoto, log
convenios  del  laboratorio  de  Ciencias  de  la  Salud,  mos  hemos  propuesto  este  afro  redizar el
anfiteatro y el laboratorio de evalistica, incluso el proyecto que tenemos con el anfiteatro no seria
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solamente de  consumo  intemo,  sino  que mos permitiria generar  un  servicio  a la coleedvided,
porque  recordarin  necesitanos  hacer  rna  necropsia  tenemos  que  ir  Ambato,  entonces  la
universidad en ese sentido a traves de la caITera va a brindar un servicio a la colectividad, en ese
sentido hemos trabajado compafieros con la finalidad de dar respuesta reales a la colectividad.

ING. RAMRO JARAMILLO, con esa aclaraci6n nd ultima inquietud nada mds para que se
tome en cuenta es que consideren el tuna de como van a trabajar los docentes, porque me estoy
refiriendo  a  esto,  como  ustedes  saben  compafieros  por  falta  de  infraestructura  en  algunas
ocasiones  mos ha tocado  del  drea de  Ciencias  Administrativas  ir  a dar clases  en  Posgrado  y
solamente el hecho de movilizanos resulta bastante compliendo sobre todo para los estudiantes,
entonces seria terrible que al haber esta anpliaci6n haya profesores con horas en Sam Miguel y
en la matriz, le pediria al doctor Angel Naranjo como Decano que se tenga mucho cuidado en
este tema porque ahi se va a poner en riesgo la eficiencia del trabajo de parte de los docentes por
]a incomodidad que esto causa, porque al final todos sabemos que movilizamos de un lugar a otro
estanos corriendo riesgo.

DR.  ARTUR0  ROJAS,  es  imporfante  tener  en  cuenta  estas  cousideraciones  realizadas,
pemitiendome indicar que la camera es vinual en Sam Miguel.

DR. MARC0 CHAVEZ, felicitando el tema de que se esti efectuando bien el trabajo de la
carrera, mds aln formanios parte de la construcci6n del prograna para que ahora este vigente,
felicitaciones a Francisco porque se ve empoderndo de igual manera al Dr. Naranjo y es necesario
que est6 aqui tanbich ya en la ciudad de Guaranda por el tema de praxis profesional tomando en
cuenta que las actividndes tienen en Son Miguel, bajo ese contexto felicito y lanzo a moci6n que
se apruebe este punto.

MOCION por la aprobaci6n emitida por el Dr. Marco Chivez secunda Lie. Javier MinoL Ing.

Xg=°frse:byarakJ°sS::r¥sS#]::r§::::#::i::artaie#6aiGibvn::o°:]anv::;Ser].S:°Eie¥
Naranjo por ser parte del punto, sin objeci6n queda aprobado.

Por secrctaria se procede a dan lectura a la resoluci6n

RCU - 004 - 2025 - OsO
CONSEJO UNIVERSITARIO

::s¥5EVIDPEORLUAUNeELID#:5#:#A#AELEspTi8xE€:3DE#OLNIAAclE6NNEz
EXTENstoN UNIVERSITARIA DE SAN MIGUEL PARA IA MATRIZ, CAMPUS DR.
GABRIEL GALARZA LOPEZ".

Por seerctaria se procede a dan lectura al siguiente punto del orden de] dia.

NOVEN0 PUNTO: Andli sis y Resoluci6n del Proyecto de Maestria en Criminalistica y Ciencias
Forenses, modalidad presencial.

Diraccl6n:  Av. Errresto Che Guovara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
Telefono: (593) 3220 6059
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DR. ARTUR0 ROJAS, por favor Dr. Joscelito Solano con la explieaci6n correspondiente.

DR. JOSCELITO SOLANO, autoridades como reeordarfu tengo  que hacer un  anteeedente
previo este Consejo aprobe la Maestria en Criminalistica, despu6s de varies revisiones en el CES
las que se acogieron mos remjtieron un dltimo informe que estas maestrias por un Reglamento
emitido  en  los  tiltimos  dias  dejaron  de  ser  en  linea  y  tenian  que  ser  presenciales,  con  este
antecedente se esth presentando un nuevo proyecto de criminalistica y ciencias forenses que en
su parte medular el  compafiero Coordinador de la Carrera va a dan la explicaci6n a detalle el
proyecto reformulado, el otro proyecto solicitamos al CES el archivo.

FRANCISCO  SANCHEZ, sefiores autoridades al  existir rna observaci6n por el CES en una
resoluci6n emitida el afro 2023. este campo detallndo y especifico esta§ maestrias no pueden ser
enlinea,porlotantoserealiz6unnuevoproyectodemaesthaendondelamodalidadespresencial
y dado que son las asignaniras los m6dulos que son la parte tecnica que se requiere y tanbi6n se
reformul6 el nombre.

DR.ARTUROROJAS.comomencionaelCESemiti6lacomunicaci6nindicandoqueestetipo
de maestrias no puede ser en linea y era necesario de cambiar como se lo ba hecho rna nueva
propuesta de manera presencial, en consideraci6n.

DR.  MARCO  CHAVEZ, me mace uns  dudas,  la primera esta maestria esta aprobada por
ConsejoUniversitariodeloquemeacuerdoseenvi6haceralgunoscanbios,porquemipropuesta
fue esa con algunas observaciones.

Por secretaria se da a conocer que se aprob6 en Consejo Uhiversitario en sesich ordinaria el 26
de noviembre del 2024 y se resuelve aprobar el programa de crininalistica modalidad en linea
con observaciones realizadas por el Dr. Marco Chavez.

DR.MARC0CHAVEZ,gracias,justamenteesasobservacioneslashiceysedebiatrataraqul
para ver si se cumplieron o no, esa era la forma que nosotros aprobanos.

DR.ARTUROROJAS,esloquesucedeconcualquierdocunentoquetratamosaqulcundose
dan  observaciones  se  las  incorpora  y  por  eso  es  que  la  resoluci6n  sale  aprobaci6n  con
observaciones.

DR. MARCO CHAVEZ, justamente esa era mi duda por eso pregunte,
algunasotrasobservacionesentoncesenestenuevoproyecto,porejemplo
dice plan de creaci6n de oportunidades 2021-2025, por plan de plan de desarrollo para el nuevo
Ecuador 2024-2025  que  esta vigente;  estimado  Francisco  siempre  felieitando  su gran trabajo
tengo  rna  pequefia  duda  en  este  parrafo  czi.ce  sje#do  /a provj#cia  Bo/fvar  emj.#e7t/eme#/e
I:Irrina.ci!onl y plunoulti!ral, Spends es urn de las provinci-as m&s ricas del Ecuador. ;s;e-;i-a
b_i_e±:_, de?: .:nmarca.rse :I pe^rf I del prof esional_ poriue se est& hablande del perf il de .mast;r T;;
c.:_iy:I_r![st:ca  y, ciepeias  forens.es   s?bre   tode  en  la  resoluci6n  de  deeds  -conflictos  en  lo
re/aci.o#ado  a  /as  fjerras,  prodz/cc7.d#,  pregunto  estimado  Francisco  que  tiene  o  oral  es  la
coherencia de este parrafo respecto al objetivo de las ciencias de la investigaci6n criminal, no
endendo,porloqueconsecuentementerecomiendoqueseelimineesepinafo.

Direcci6m  Av. Emesto Che Guevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
Tel6fono: (593) 3220 6059
w".ueb.edll.e€
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ABC.FRANCISCOSANCHEZ,justanenteesaeraunadelaspartesquetenemosquecanbiar
dentro del docunento.

DR.MARCOCHAVEZ,enlapartedelaszormsdeplaniflcaci6ndeEcuadorhayquerevisarla
palal)ra SENPADES y se actualice con el modelo de desarrollo del actual Gobiemo.

DR. JOSCELIT0 SOLANO, autoridades, solicito que si estas recomendaciones se lo liagan por
escrito para que se trate en eL pr6ximo Consejo.

DR. ARTURO ROJAS, creo que el Dr. Marco Chavez esth dando las observaciones precisas y
quemantengacoherenciaeldocunentoparaposteriorpoderremidralCESquienestambichharin
las observaciones que corresponda.

MOctoN por la aprobaci6n emitida por el Dr. Marco Chivez seeunda lng. Mario Escobar, Lie.
Javier Minol, Ing.  Jose Luis Altuna y demds sefiores Miernbros presentes en la sesi6n, al no
haber objeci6n alguna se apnieba por unaninidad.

Por secretaria se procede a dar leetura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 202S - 051
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE POR UNANIMIDAD:  "APROBAR EL  PROYECTO DE  MAESTRiA  EN
CRIMINALf STICA Y CIENCIAS FORENSES, MODALIDAD PRESENCIAL''.

Por seeretaria se procede a dar lectura al sigulente punto del orden del cia.

DEC"O PUNTO: Andlisis y Resoluci6n de la Progranaci6n de la Maestria en Salud ELblica,
Cohorte I, 2025.

DR. ARTURO ROJAS, por favor Dr. Joscelito Solano con la explieaci6n correspondiente.

DR. JOSCELIT0 SOLANO, compafieros antoridades en esta oportunidad el Departanento de
Posgrado esta solicitando la antorizaci6n de Consejo para abrir la Cohorte I del afro 2025 de la
Maestria en Salud mblica, que iniciard a pardr del mes de mayo de este afro, por considerar que
tenemos un grupo de estudiantes que ham estado solicitando en este thtimo tiempo la apertura de
esta maestria.

DR. ARTURO ROJAS, compaleros como se sigue manifestando y lo vamos ha seguir con el
misiro  empefio  la  united  de  negocios  de  la  Universided  es  Posgrado  y  la  sitraci6n  que
necesitanos con la responsabilidad del caso tener ofertas de maestrias, bajo este contexto esta en
consideraci6n.

ING.FABIANRAMinEZ,compafierosestaunamaestriaparaaperfurarunanuevacohorteysi
ya existe un ndmero de estLidiantes considerable mociono para la

Dlreccl6n:  Av. Ernesto Cho Guevara y Gabriel Secalra
Cuaranda-Ecuador
Tel6fono; (593) 3220 6059
vwur.ueb.ediiies
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MOCIONporlaaprobaci6nemitidaporellng.FabiinRamfrezsecundrDr.MarcoChavez,Ing.
Mario Escobar,  Ing.  Jos6 Luis Altuna Lic.  Javier Mamol,  Sr.  Gcovanny Agunguifla,  Sr. Jordi
Farias,Srta.Ma.GabrielaObandoydendssefioresMiembrospresentesenlasesi6n,sinobjeei6n
se aprueba por unanimidad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - OS2
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE   POR   UNANIMIDAD:   ``APROBAR   LA   PROGRAMAcfoN   DE   LA
MAESTRfA EN SALUD PtlBLICA, COHORTE I, 2025''.

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

DECIMO PRIMER PUNTO: Analisis y Resoluci6n del Informe Tderico Nro. 077-DTH-2025
para Refomar la Planificaci6n de Talento Humano de la Universidad Estatal de Bolivar, 2025.

DR. ARTUR0 ROJAS. por favor Ing. Alvaro Solis dan la explicaci6n correspondiente.

ING.ALVAROSOLis,sefioresantoridadesconformehenosvenidorealizandotodoslospasos
para lo que corresponde la Planificaci6n de Talento y los procesos de contrataci6n la Direcci6n
deTalentoHumanopresentaunaReformaalaPlanificaci6ndeTalentoHunanodeacuerdoalas
necesidades  institucionales,  dentro  del  articulo   141   sefiala  que  la  Planificaci6n  de  Talento
Hunano  corresponde  u referencial  para los  procesos de contrataci6n,  ingresos  de personal y
desvinculacidn,  en  vista  que  la  planificaci6n  ds  talento  humaiio  foe  aprobado  por  Consejo
Universitarioenelmesdeenero,1arefomacoITespondedeigualmaneraaConsejoUniversitario
que se autorice, es por esa raz6n que conforme a las necesidades institucionales establecidas en
le antecedente se procede a realizar el informe mediante el cual se establece los desistimientos de
contrataci6n,  asimismo las nuevas necesidades como se pueden verificar en el cuadro uno del
dcoumento  entregado  a ustedes,  que  se  liabla de  la Dhecci6n  de  Servicios lnstitucionales un
Medico de apoyo y rna enfemera, en Secretaria General rna Analista de Gesti6n Docunental 1,
en la Direcci6n de Aseguraniento de la Calidad un analista,  dentro de las nuevas necesidades
tenemos dentro de la mrecci6n de Servicios lnstitucionales un Auxiliar de Enfemeria, I Medico
General,   I   Asistente  de  Disefio  y  Construcciones,   I   Analista  de  Servicios  lnstitucionales,
confome  la reforma  al  manual  de  puestos  que  se  aprob6  en  la  sesi6n  anterior  de  Consejo
Universitario, la Direcci6n de Talento Humano necesita 1 analista de Talento Hunano en el area
de abogacia para los procesos que estanos llevando a cabo y Secrctaria General rna Asistente de
Registro de Thulos y de la Facultad de Ciencias Agropecuarias  1  asistente general para el area
del decanato y dents carreras, dentro de esto se plantea cuales son las nuevas necesidades, es
neeesario recalcar que de igual manera cousiderando los puestos iinicos que hen sido crendos se
necesitaincrementardentrodelosconcursosdemditosyoposici6nparaestenuevoano,analista
de documentaci6n e infomaci6n digital 3  y asistente de manteniniiento  1,  asi mismo llenar la
vacantedecontador1quecorresponde1,esnecesariorecalcarquetodoprocesodeincolporaci6n
sera previo al proceso correspondiente que sighifica obtener I; certificaci6n PO

Dlreccl6n:  Av. Ernesto Che GLJevara y Gabrlet Secalra
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059
w".ueb.edu.e€
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presupuestaria y la autorizaci6n del Ministerio de Thahajo, asi misino los puestos de concurso de
mdritos y  oposici6n se realizara el  trimite previo para que  el  Cousejo  Universitario  de igul
manera apruebe las planificaciones individuales para que sean subidas a la plataforma encuentra
empleo.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros esta es una actualizaci6n de ]a Plarificaci6n de Talento
Humano y en funci6n de todo lo que se evidencia las necesidades institucionales en funci6n de
las  dispohibilidrdes  se  tends  que  priorizar  con  un  informe  detallado  cundo  se  requiera  la
necesidad de contratar ya, como se indica no es para concurso sino nds bien tener desglosada la
planificaci6n por requeriniento o necesidrd que pueda existir, en consideraci6n.

SR.GEOVANNYAGUAGUINA,coxpafierosenrealidadgustosodequeestaplanificaci6nde
talento humano sirva para reforzar a la universidad, si bien es cierto con las necesidedes que hey
vamos aprobar,  oportunamente se llamafa a concur§o  de mchtos y oposici6n para llenar esas
vacantes, como  siempre sefior Rector y compafieros mi pedido siempre see de que apliquemos
de una manera justa la igualdad de condiciones,  crco que si deberiamos cousiderar que existe
dentrodenuestrocompafierostrabajadoresunacompaneraauxiliardeservicioquepracticanente
es lo que se necesita y esta a corsideracich y yo si quisiera y aapiro que seamos considerados los
trabajedores  y  emplcados  en  su  respectivo  momento  con  el  afin  de  que  de  alguna  manera
podamos ocupar esos puestos y de ser posible tambich mejorar la remuneraci6n,  como ustedes
saben a igual trabajo igual renuneraci6n, entonces eso y de pane al memos estoy de acuerdo que
ya se hizo el estudio previo de Talento Humano que as{ se lo haga.

ING. JOSE LUIS ALTUNA, felicito por el infome que nos hace conocer las necesidades y si
veo  que  esta  considerado  en  el  informe  parts  de  la  necesidad  de  la  Facultad  de  Ciencias
Agropecuarias, por eso motivo mociono que se apruebe el infome.

MOcloN por la aprobaci6n emitida por lng. Jos6 Luis Altuna secunda Lie. Javier Mdrmol, Sr.
Gedovanny Aguaguifia, Srta. Ma. Gabriela Obando, Sr. Jordi Farias y demds sefiores Miembros
presentes en la sesi6n, sin objeci6n se apnieba por unanimided.

Por secrctaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 053
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE POR UNAN"IDAD:

PRIMERA:  ``ACOGER  Y  APROBAR  EL  INFORME  TECNICO  No.  077-DTH-2025,
PREVIO A LA REFORMA A LA PLANIFICAcldN DE TALENTO IIUMANO 2025";

SEGUNDA:  "DISPONER  A  LA  DIRECcfoN  DE  TALENTO  HUMANO  PROCEDA
CON   EL   TRAMITE   CORRESPONDIENTE   PARA   LA   PLANIFICAC16N   DEL
CONCURSO     PARA     LOS    PUESTOS     PROTEGIDOS     POR     LA     CARRERA
ADMINISTRATIVA Y QUE SE ENCUEINTRAN VACANTES".

lreccl6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
uaranda-Ecuador

no: (593) 3220 60S9
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Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente panto del orden del dia.

Pr€:o¥?asDEeg:63:rpuTe%#mqft:ydReesE°:u££6:£SteaL:¥°£et¥:tgrL?d8e5;PDT:::I?65£
de Servicios hstitucionales.

DR. ARTUR0 ROJAS. por favor lng. Alvaro Solis dar ]a explicaci6n coITespondiente.

ING. ALVAR0  SOLfs,  sefiores autoridades confome se ha venido realizando actualmente
tenemos un puesto vacante de especialista de mantenimiento  1 la normativa legal establece que
no se puede ocupar las vacantes porjubilaci6n por tres afios a excepci6n de los puestos que sean
declarndos  puestos  tinicos,   en  ese   sentido   a  fin  de  no  perder  la  partida  presupuestaria
conespondiente, rna remuneraci6n unificada de especialista de manteniniiento 1, en vista de que
no hay un puesto de similares caracteristicas que realice las frociones, la Direcci6n de Talento
Hunanoenviaelinfometecnicofavorableparaloquecorrespondeadeterminarydeclararcomo
puesto dnico el de especialista de manteniniento  1, con esta raz6n podemos utilizar la partida
correapondiente  del  lng.  Roy  Ruiz  que  se  acogi6  a  renuncia  voluntaria  para jubilaci6n  por
discapacidad y podemos utilizar la partida que dej6 de manera inmediata,  con la resoluci6n se
registra en el sistenia SPRIM que es el sistema de remuneraciones del Ministerio de Finauns que
pemite utilizar de manera irmediata, a fin de preeautelar que no se pierda esa partida.

DR.ARTUROROJAS,comosemanifiestaenconocinientodelarenunciayjubilaci6ndellng.
Roy Ruiz por haber sido puesto inico que se vehia manteniendo,  por lo que se presenta este
requerimiento por Talento Humano, en consideraci6n.

ING. JOSH LUIS ALTUNA, felicitar a Talento Humano por las acciones que se esta haciendo

#b:%&L¥rtas:;:`bonac¥6:enonb:£:j¥e:Tn:'.To°£°Lnu°]spxia#:Psre°cbunand:nLic.TavierMinoL
Srta.  Ma.  Gabriela Obando y demis sefiores Miembros presentes en la sesi6n, sin objeci6n se
aprueba por unanimidad.

Por secretaria se procede a dar leetura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 054
CONSEJ0 UNIVERSITARI0

RESUELVE    POR    UNAN"IDAD:    "DECLARAR    PUESTO    tJNICO    EL    DE
ESPECIALISTA  DE  MANTENIMIENTO  1,  DE  LA  DIRECCION  DE  SHRVICIOS
INSTITUCIONALES".

Por seeretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

DECIMO  THRCER PUNTO:  Iinalisis y Resoluci6n de la solicrfud del  lng.  Carlos Manuel
Veloz Cevallos,  Posgradista de la Maestria en Sanidad Vegetal  I  cohorte,  para ingresar en  el
M6dulo de Seminario de lnvestigaci6n 11.

Direcci6n:  Av. Emesto Che Guevara y Gabriel Secalra
QrmfflifeQR~
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DR. ARTURO ROJAS, por favor Iit. Joscelito Solano dar la explicaci6n correapondiente.

DR. JOSCELITO SOLANO, compafieros en este caso el Departamento de Posgrado con un
resoluci6n del Comife de la Maestia de Sanidad Vegetal ante la solicitud del Ing. Carlos Veloz
que ha reprobado la asigmtura de investigaci6n 11, esfa solicitando que en la segunda cohorte
pueda reeibir la asignatura, ct arancel que el debe pngar es de 272 d6lares, para asistir a Las clases
regulamente y al ser valor econ6mico siempre aprueba el Consejo Universitario.

ING. RAMmo JARAMmLO, sobre este tema indudablemente es un estudiante que reprueba
la asignatura en este caso  entiendo que entraria a aprobar  si se al)re una nueva cohorte  de  la
Maestria, sin embargo, mi pregunta es la siguiente que pasaria si no hay una nueva cohorte, el
estudiante defiritivamente pierde o cual es la salida.

DR. ARTUR0 ROJAS. hemos tenido casos aqui que si no existe rna cohorte tendrianos que
elaborar rna propuesta para este tipo de casos porque no podriamos dejarles sin esa oportunided,
en este caso si hay una nueva cohorte y se solicita la incorporaci6n, a consideraci6n.

#°#6Erri]gae]apNriacu[o6ny=irtifa£;£s¥inHb¥r:¥::i°a=es#trydas::8obJj°ee¥6:i:
aprueba por unanimidad.

Por secrctaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 055
CONSEJ0 UNIVERSITARIO

RESUELVE POR UNAN"DAD:

PRIMERA:   APR0BAR   Y   AUTORIZAR   AL   ING.   CARLOS   MANUEL   VELOZ
CE;VALLOS, CURSAR EL M6I}UL0 DE SEMINARIO DE INVESTIGAcfoN 11 CON
LA 11 COHORTH DE LA MISMA MAESTRiA.

SEGUNDA:  EL MAESTRANTE ING. CARLOS MANUEL VELOZ CEVALLOS DEBE
CANCELAR EL VALOR DE S. 272,00 alosclENTOs SETENTA y DOs DdLARBs
00/loo).

TERCERA: AUTORIZAR A LA DIRECC16N FINANCIERA RECEPTE EL VALOR DE

%u2#'fatELosf6mDFL8sDSEESTEE£NAAx[#DSED£#¥]sG&Ofi06O*E?RcONCEPTODE

Por secretaria se procede a dan lectura al siguiente punto del orden del dia.

DECIM0 CUARTO PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la Marca Corporativa de la Camera de
Educaci6n   Basica  de   la  Facultnd   de   Ciencias   de   la  Educaci6n,   Sociales,   Filos6ficas  y
Humanisticas.

Direcci6n:  Av. Ernesto Che ®uevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
Tel6fono: (593) 3220 6059
~.I.eb.edu.ac



UEB UNIVERSIDAD
ESTATAL
DEBOLIVAR

CONSEJO
UNIVERSITARIO

DR. ARTURO ROJAS, por favor Lic. Javier Mdrmol con la explicaci6n conespondiente.

LIC.JAVIERMARMOL,compafieroshasidopreocupantelaparticipaci6ndenuestraFacultad
mds que todo este proceso acadinico para la universidad y mds que todo para la comunidad
universitana,enelafio2022sehabiapresentadoestetipodelogoenvirtuddequeelDr.Francisco
Moreno habia solicitndo a la Comisi6n Administrativa, por esta raz6n es que se va a presentar el
logo de la CalTera de Educaci6n Bdsica, 1a misrm que tiene rna identidad muy importante pal:`a
la presentaci6n y las diferentes caracteristicas que tiene las diferentes dapendencias, el logo tiene
como objetivo evidenciar la marca coiporativa a nivel de todo el estamento y de la comunidad,
de la misma mariera nuestro logo tiene una estructura muy importante en la que se denonin
educaci6n bdsica, ya que en el Ministerio de Educaci6n se trabaja con las diferentes unidades
educativas,nuestramarcaestaabordadaenlatipograflaqueesunlibro,ellnismoquemepermite
presentar la sabiduria para todos los seres humanos, los colores son rojo y azul, de esta manera se
identificara la Carrera de Educaci6n Bdsica.

DR.  ARTUR0  ROJAS,  en  este  tema  la  Comisidn  Administrativa  ya  habia  revisado,  la
caracterizaci6n del  disefio  y  otras  dentro  del  logo  que  identifican  a  la  CaITera de  Educaci6n
Bdsica,conelfindeseguirteniendolaimagencorporalvaencadaunadelascarrerasyprogranas
de la Universidad Estafal de Bolivar, por lo que pongo a consideraci6n.

MOC16N por la aprobaci6n emitida por el lng. Fabian Ramirez secunda Ing. Jose Luis Altuna,
Dr. Marco Chavez y dents sefiores Miembros presentes en la sesi6n, sin objeci6n se apmeba per
Lunindad.

Por secretaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 056
CONSEJO UNIVERSITARIO

REsuELVE POR UNANIMIDAD: «APROBAR LA MARCA cORroRATIVA DE IA
CARRERA  DE  EDUCACION  BASICA  DE  LA  FACULTAD  DE  CIENCIAS  DE  LA
EDUCActoN, SOCIALES, FILOsdFICAS Y HUMANf STICA DE LA UNIVERSIDAD
ESTATAL DE BOLIVAR".

Por seeretaria se procede a dan lectura al siguiente punto del order del cia
-DEC"OQUINTOPUNTO:AnalisisyResoluci6ndelarenunciairrevocabledelDr.Oswaldo

L6pez como Representante Principal de log Docentes a Consejo Universitario por la Faculthd de
Ciencias de la Salud y del Ser Humano.

' DR. ARTURO ROJAS, como se dio a conocer del oficio presentado por el Dr. Oswaldo L6pez

respecto a la renuncia a fomrar parte de Cousejo Universitano, qulch ha venido aportando en este
Consejo Universitario con su presencia, opiniones y al tuner la renuncia de nianera inevocable  a
esta representacidn,  hacer  primeranente  mditos  de  so  participacich,  hacerles  llegar  nuestro
saludo y agradecimiento por sus aportes y en este sentido por su estado de salud debo entender
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tanbi6n.noquedandsqueesteConsejoUniversitarioprocederaprmcipalizaraldocentesuplente
que en este caso viene a ser la Dra. Mariela Gaibor, en consideracidn.

ING. RAMIRO JARAMILLO, considero primero es rna pena que se haya rctirado porque a la
final fuinos electos para un periodo, sifuaciones de salud entre otros entiendo hace que tome la
decision el  Dr.  Oswaldo L6pez,  de tomes maneras frente a esa circunstancia proceder con la
principalizaci6n a la Sefiora Docente Dra. Malela Gaibor y en base a eso solicitaria a mds de lo
que se esth conversando aqu' sefior Rector, soheitaria que de parte de Consejo Uhiversitario se
extienda el agradecimiento al Dr. L6pez por la participaci6n y los aportes que ha hecho en este
Consejo Universitario y obviamente desearle exitos en su vida personal.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 004 - 2025 - 057
CONSEJ0 UNIVERSITARIO

RESUELVE POR UNANIMIDAD:

PRIMERA: ACEPTAR LA RENUNCIA AL DR. OSWALDO L6PHZ BRAVO, COMO
REPRESENTANTE   A   CONSEJO   UNIVERSITARIO   POR   LA   FACULTAD   DE
clENclAs  DE  LA  SALUD  y  DEL  SER  HUMAI`ro,  DELANDO  cONSTANclA  DE
GRATITUD   Y   RECONOCIMIENTO   POR   SU   ACCIONAR   DENTRO   DE   ESTE
0RGANO COLHGIADO SUPERIOR, EN PRO I)E LA INSTITUcldN.

SEGUNDA: PRINCIPALIZAR A LA DRA. MARIELA ISABEL GAIBOR GONZALEZ,
CoMo REPRHSENTANTE A coNSE]o uNrvERSITARIo POR LA FAcuLTAD DE
CIENCIAS DE IA SALUD Y DEL SER IIUMANO.

Por secretaria se da a conocer que ha concluido el orden del dia de la presente sesi6n.

DR. ARTURO ROJAS, gracias compafieros por sus intervenciones en esta sesi6n la misma que
se desarrolla con la mayor responsabilidad del caso en beneficio de la instituci6n.

Dirocci6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
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